## **Eure Weiterbildung liegt uns am Herzen**

Im März 2020 fand das Teamleitertreffen auf der schönen Insel Mainau am Bodensee statt.

Als Teamleiter waren wir - Marc Schumacher und Markus Hildebrecht der Europa Miniköche der Gruppe Zusmarshausen vertreten und durften dort einen wunderschönen Tag verbringen.

Im Austausch mit den Kollegen aus verschiedenen Bundesländern wie Teamleitern, Ernährungsfachkräften, Sponsoren und Partnern wurde unter anderem besprochen, was uns am meisten am Herzen liegt – die Weiterbildung und Aufstiegschancen der Kinder - sowie welche Optimierungsmöglichkeiten es gibt. Andere noch offen stehende Themen dieses Jahres wurden bearbeitet.

Wir haben uns sehr gefreut, Kontakte zu knüpfen, da wir im ersten Jahr dabei sind. Was uns besonders freut, ist der vielleicht bevorstehende Besuch in Kooperation der Miniköche Cham zum Viktualienmarkt nach München.

Wir als Teamleiter werden selbstverständlich gewisse Punkte umsetzen und den Miniköchen weitergeben, was uns große Freude bereitet.









Text und Fotos: Markus Hildebrecht